

Résolution présentée par la délégation de la

Tunisie

Thème Agenda 2030

Concerne Les flux migratoires élevés en Tunisie en raison de la crise humanitaire de l'Afrique subsaharienne

L'Assemblée Générale,

Constatant que depuis 2011, le nombre de migrants fuyant la pauvreté arrivant chaque jour dans notre pays ne cesse d'augmenter,

Inquiétée de ne pas pouvoir accueillir plus de migrants africains irréguliers alors qu'il y en a déjà beaucoup, selon les discours du président Kais Saied.

Remarquant que 35% de la population de l'Afrique subsaharienne vit dans l'extrême pauvreté, que l'espérance de vie de ses habitants est de moins de 60 ans et que 146 millions d'entre eux souffrent d'insécurité alimentaire aigüe ,

Déplorant que la situation humanitaire des résidents d'Afrique subsaharienne est la cause de leur migration vers notre pays,

Décide de requérir une aide financière aux pays d'Afrique subsaharienne venant de pays ayant une grande capacité de soutien économique, ceci implique ;

- un appel à la solidarité internationale et aux aides qu'ils fourniront pour ces nombreux migrants afin d'augmenter l'impact de cette décision;
- la contribution économique des pays volontaires afin que les pays en difficulté puissent investir dans le bien-être de leur population en détresse.

Le texte français fait foi